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CDU-Ratsfraktion Selm – Badestraße 10 – 59379 Selm 

Herrn Bürgermeister 
Thomas Orlowski o.V.i.A. 
Adenauerplatz 2 
D-59379 Selm 
 
 
 
 
 
 Datum 14.09.2021 
 
 
Antrag auf Bildung eines Runden Tisches zur Standortfrage für den Neubau einer CARITAS-
Senioreneinrichtung in Bork 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Selm  

1. bittet, folgenden Antrag bereits auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Haupt-, Finanz- 
und Digitalisierungsausschusses zu setzen und 

2. legt denselben gem. § 3 Abs. 1 der Geschäftsordnung für den Rat und die Ausschüsse der Stadt 
Selm zur Aufnahme auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Rates der Stadt Selm vor: 

 
Die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Selm beantragt, der Rat der Stadt Selm möge beschließen: 
 

die Verwaltung wird beauftragt, einen Runden Tisch aus Vertretern der CARITAS, der katholischen 
Kirchengemeinde St. Ludger, der Verwaltung und der Politik zu initiieren, der sich mit der 
Standortfrage für den Neubau einer CARITAS-Senioreneinrichtung in Bork beschäftigt. 

 
Begründung: 
Der Planer des städtebaulichen Entwurfs für das Wohnquartier Neuenkamp in Bork vom Aachener 
Planungsbüro „Heinz Jahnen Pflüger“, antwortete im Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität, Umwelt- 
und Klimaschutz auf eine entsprechende Frage, der Bau einer Senioreneinrichtung wie dem CARITAS-
Neubau biete sich dort geradezu an. Das irritiert vor dem Hintergrund der schriftlichen Antworten des 
Bürgermeisters auf entsprechende – mit der Bitte um ergebnisoffene Prüfung gestellten – Anfragen der 
CDU-Fraktion sowie seiner Aussagen in der vor Ort durchgeführten Bürgerversammlung der 
Interessengemeinschaft Borker Bürger (IGBB). 
 
Insoweit ist nun Verbindlichkeit, Klarheit und Transparenz erforderlich, die nur ein Runder Tisch unter 
Beteiligung aller Akteure einschließlich Vertretern der im Rat vertretenen Fraktionen schaffen kann. Es 
gilt, das Engagement der Borker bei der Neugestaltung ihres Dorfkerns zu würdigen und den einst 
gewählten Standort nicht als alternativlos darzustellen, solange es andere Standorte gibt, die es sich lohnt, 
zu diskutieren. 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
Annabell Vagedes 
Stellv. Fraktionsvorsitzende 


